



Posted: September, 18, 2023

### **Las BCCS implementan NUEVOS protocolos de respuesta a emergencias**

Estimadas familias de las Escuelas Comunitarias del Centro de Brooklyn (Brooklyn Center Community Schools, BCCS):

Durante los últimos doce meses, las Escuelas Comunitarias del Centro de Brooklyn han trabajado duro para actualizar nuestra infraestructura de seguridad y protocolos de respuesta estándar. Este año, estamos implementando un protocolo de respuesta a emergencias actualizado para el año escolar 2023-2024 con el fin de mejorar la claridad en caso de emergencia y establecer un lenguaje consistente y simple.

Nos hemos asociado con la *Fundación I Love You Guys* para actualizar nuestros procedimientos de emergencia, protocolos de respuesta y lenguaje en caso de emergencias ([haga clic aquí para obtener más información sobre la fundación](#)). Además, hemos trabajado en estrecha colaboración con la ciudad de Brooklyn Center para asegurarnos de que nuestros protocolos de respuesta cumplan o superen las recomendaciones de los protocolos de respuesta estándar.

Los miembros del personal recibieron una capacitación introductoria el último mes y realizaremos capacitaciones y simulacros escolares a lo largo del año. De aquí en adelante, planeamos utilizar la siguiente terminología en caso de emergencias:



#### **ESPERAR (HOLD)**

“Esperar” será utilizado en una situación en la que los estudiantes y personal permanecerán temporalmente en sus aulas debido a un incidente o situación en el edificio. Dentro del aula, la jornada escolar continuará normalmente hasta que se levante la espera.



#### **ASEGURAR (SECURE)**

“Asegurar” se utilizará en una situación en la que haya una amenaza potencial por fuera del edificio. Todas las puertas serán aseguradas y se le dará acceso limitado a visitantes. Durante asegurar, la jornada escolar continuará normalmente dentro del edificio.



#### **CONFINAMIENTO (LOCKDOWN)**

“Confinamiento” se utilizará en una situación en la que haya una amenaza inmediata dentro del edificio o acercándose potencialmente al edificio. Todas las puertas serán

aseguradas, no se le dará acceso a visitantes y todas las operaciones normales de la jornada escolar se detendrán.



### **EVACUAR (EVACUATE)**

“Evacuar” se utilizará en una situación en la que las condiciones dentro del edificio no sean seguras. Todos los estudiantes y miembros del personal evacuarán a través de la salida más cercana y se encontrarán en una ubicación predeterminada.



### **REFUGIO (SHELTER)**

“Refugio” se utilizará en una situación en que las condiciones climáticas o ambientales no sean seguras afuera del edificio y se requiera refugiarse dentro de él.

Mientras continuamos implementando estos procedimientos, hemos creado un espacio en [esta página web](#) para que las familias y miembros de la comunidad puedan consultar. Si tiene preguntas sobre estos nuevos protocolos, póngase en contacto con su director o administrador del distrito.

Gracias por asociarse con nosotros para la educación de su hijo.

Atentamente,

Dra. Carly Baker, superintendente